

Voici Ã quoi pourraient ressembler les consÃquences des changements climatiques au Canada

Dossier de la rÃdaction de H2o
November 2018

Ã

Pluies verglaÃsantes, multiplication des incendies et inondations : les consÃquences du rÃchauffement climatique se feront sentir dans tout le pays trÃs vite, alertent des experts.

En juillet 2018, 70 personnes sont mortes Ã MontrÃal Ã cause de la chaleur. La ville - et tout le QuÃbec - faisait face Ã des tempÃratures inhabituellement ÃlevÃes et Ã une humiditÃ Ãtouffante, faisant passer les tempÃratures ressenties Ã plus de 40 degrÃs. En aoÃt, deux orages ont provoquÃ des inondations Ã Toronto, immobilisant le centre-ville. Il Ãtait alors tombÃ l'Ãquivalent de deux mois de pluie en seulement trois jours. Les experts estiment qu'avec le rÃchauffement climatique, les ÃvÃnements du genre seront de plus en plus nombreux. "Les gens disent que la planÃte s'est rÃchauffÃ de 1 degrÃ au cours des 125 derniÃres annÃes, mais il y a certaines rÃgions du Canada qui se sont rÃchauffÃes de 4 degrÃs Ã certaines saisons, au cours des 70 derniÃres annÃes", Ã explique David Phillips, climatologue Ã Environnement Canada. "C'est donc deux fois plus, en deux fois moins de temps", ajoute-t-il.

L'article de Michel Marsolais -Ã Radio-Canada

Photo Charles Contant / Radio-Canada

Ã

Ã Ã